
Grimi em Alvalade por quatro épocas
Segunda, 14 Julho 2008 10:20

LEÕES RESOLVEM QUESTÃO DO LATERAL-ESQUERDO

O Sporting contratou ontem Leandro Grimi, naquele que foi o último episódio de uma das mais
longas e intrincadas novelas do defeso português em geral e leonino em particular.

“Quero apresentar-me o mais depressa possível ao treinador e começar a trabalhar
rapidamente. Este desfecho era tudo que eu queria!”, disse o lateral-esquerdo a Record.

      

Grimi: «Obrigado por tudo»
QUER CHEGAR, TREINAR E GANHAR TÍTULOS

RECORD – Leandro, já está em Lisboa?
LEANDRO GRIMI – Não [risos]. Estou num supermercado a fazer compras para a família,
ainda estou em San Lorenzo, Santa Fé.

R – Sabe que são as últimas compras na Argentina...
LG – Sim, as últimas. Hoje [ontem] tenho de viajar para Portugal, para incorporar-me no
Sporting.

R – Como se sente agora, já jogador do Sporting?
LG – Feliz, estou muito feliz. Aconteceu o que eu queria, eu queria jogar no Sporting.

R – Como viveu estes dias? Com muita ansiedade?
LG – Sim, muita. Não via a hora de ser jogador do clube... Quando começou tudo, eu disse que
se não podia jogar lá, pelo menos que voltasse ao Milan, porque é um clube grande. Mas o
meu desejo era jogar no Sporting.

R – Sabe que existiam outras ofertas boas para o Milan e para si... Falou-se no Premier
League...
LG – Eu sei, sim. Mas sempre pensei em voltar ao Sporting. Sei que o Milan fiz um esforço
importante porque aceitou condições que no primeiro momento não queria. Por isso estou
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agradecido aos dirigentes dos dois clubes.

R – Porque tinha tanta vontade de jogar no Sporting?
LG – Porque sempre me trataram bem, porque tive apoio importante, porque passei um bom
semestre, porque a cidade é muito bonita e não sofri com a adaptação. Tomara que tudo
continue assim agora.

R – O que representa para si continuar no Sporting?
LG – Uma grande alegria. Queria ficar lá porque me receberam muito bem e porque acho que
fiz as coisas bem. Por isso eles tentaram comprar o meu passe.

R – O que fez nestes dias?
LG – Primeiro descansei. Desfrutei com minha família, com amigos... Treinei-me um pouco
para não perder a forma.

R – Porque sente tanta ligação ao Sporting? Também outros argentinos – Yazalde, Acosta... –
têm ou tiveram relações fortíssimas com o clube e foram campeões nacionais. Porque será?
Quer repetir os títulos deles?
LG – Não sei, não posso falar por aquilo que eles viveram. Mas eu gostei muito do clube, gosto
muito da cidade. Gostaria muito de ganhar os títulos que outros jogadores ganharam, mas o
meu desejo é fazer o meu próprio caminho, fazer o melhor para o clube.

R – É verdade que pediu aos dirigentes do Milan para fazerem o impossível por aceitar a oferta
do Sporting?
LG – Eu falei com eles e eles sabiam que eu queria jogar no Sporting. E a verdade é que se
portaram muito bem. Mas quem fez tudo foi o Marcelo [Simonian, o agente], ele acertou todos
os assuntos entre o Milan e o Sporting, foi ele quem falou com todos e quem transmitiu a minha
ideia. Não quer dizer que eu tenha falado todos os dias com os dirigentes porque não é o meu
estilo, eu respeito o negócio de cada um. Só disse que queria jogar no Sporting.

R – Que gostaria de dizer aos dirigentes de Milan e Sporting?
LG – Muito obrigado por tudo. Agradeço ao Milan e ao Sporting porque eles fizeram-me feliz,
estarei sempre agradecido.

R – Sabe que o Milan pediu uma boa soma e que para o Sporting vai ser uma transferência
importante...
LG – Sim, por isso agradeço. Porque sei que o Sporting vai fazer um esforço importante. Eles
interessaram-se e eu agora tenho de demonstrar no campo. Vou fazer todos os possíveis.

R – Caneira e Postiga, internacionais portugueses, e Rochemback, internacional brasileiro,
foram contratados pelo Sporting. Acha que, com eles, este ano vai ser campeão?
LG – São grandes contratações mas os nomes não asseguram nada. Temos de trabalhar bem
para ganhar o título.

R – Quais são os objectivos agora?
LG – Para já, quero voltar e ficar à disposição do treinador. Depois, quero ganhar coisas com o
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Sporting.

R – Prefere a Liga, a Taça, a Champions League?
LG – Uff... Gostaria de ganhar a Liga porque sei que é importante para o clube, mas a
Champions é um torneio... Bom, é o maior de Europa. Tomara que ganhe muitas coisas,
muitos títulos. Não só um.

R – E todos?
LG – (risos)... Não é fácil ganhar todos, mas se puder...

R – O que sentiu no jogo da final da Taça com o FC Porto? Pensa que este ano o Sporting
pode batê-los?
LG – Nós preparámo-nos para esse jogo e fomos superiores ao Porto. Mas o Porto é uma
grande equipa, que se conhece desde há muito tempo. Vai ser difícil, como todas as provas.
Todos têm bons jogadores.

R – A Liga portuguesa pode ter mais um craque argentino: Pablo Aimar está perto do Benfica...
LG – Sim, li alguma coisa mas não sei bem. É um dos melhores, tomara que possa jogar na
Liga portuguesa, vai ser bom para a prova.

R – Com que companheiro de clube tem melhor relação?
LG – Tenho boa relação em geral, mas, por ser argentino, com Romagnoli tenho mais
afinidade.

R – Qual a opinião sobre Lisboa, a gastronomia, as pessoas... Muito diferente da Argentina?
LG – É diferente, mas é muito linda. As pessoas receberam-me bem, sempre me fizeram sentir
como um deles. A comida, bem... talvez não seja exactamente a minha comida, mas gosto
muito dela.

R – Qual a primeira coisa que vai fazer quando aterrar em Lisboa?
LG – Quero chegar rapidamente Lisboa e unir-me ao grupo, voltar aos treinos com os meus
companheiros e integrar-me nos objectivos.

R – Vai jogar pela primeira vez na Champions League? Está ansioso?
LG – Não sei se ansioso... Quero jogar tudo com o Sporting e, se puder, ganhar mais de um. A
Champions é difícil, jogam-na os melhores do Mundo e o Sporting é um deles.

R – Disse uma dia que o "Sporting é o maior de Portugal". Isso irritou os benfiquistas... O que
lhe parece?
LG – Eu não quero fazer polémica com ninguém... É só meu pensamento, só isso.

R – Poderá jogar na selecção argentina? Como Heinze...
LG – Tomara. Todos os jogadores querem a selecção. Mas primeiro tenho de triunfar no
Sporting.

R – O que sente agora?
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LG – Agora? Estou feliz e agradecido ao Sporting. Só quero jogar para demonstrá-lo.  

  

In record.pt
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